

**L'écologie c'est ici, c'est maintenant !**



## **Communiqué de presse**

Jeudi 21 janvier 2010

### **Europe Ecologie Pays de la Loire soutient le mouvement de grève des fonctionnaires du service public territorial**

**Oui à un service public de qualité,  
Non à une politique d'inégalité sur les territoires !**

---

**Europe Ecologie Pays de la Loire partage la position de toutes celles et ceux qui manifesteront jeudi 21 janvier 2010 suite à l'appel de plusieurs syndicats à une grève générale contre la réforme des collectivités et de la taxe professionnelle.**

La politique actuelle du gouvernement montre un Etat qui cherche à combler son déficit au détriment des collectivités, tout en recentralisant le pouvoir. Et ce, au mépris de la qualité du service public rendu aux usagers comme au mépris des emplois. Ce n'est pas acceptable quand on sait les conséquences de la suppression de la TP et la reconcentration du pouvoir au plan régional comme national.

Rappelons les incidences que vont avoir ces réformes :

- la perte d'autonomie des collectivités dans leur fonctionnement : non remplacement des agents territoriaux, perte progressive de leur statut, limitation des activités de service public (éducation, publics fragiles, services sociaux...)
- la diminution des marges de manœuvre en investissement : sachant que les collectivités représentent aujourd'hui 73% de l'investissement public : lycées, logement, transports, crèches, recherche, écoles.... Ce sont ainsi des milliers d'emplois qui sont en jeu.
- la privatisation des activités que les collectivités ne pourront plus soutenir
- l'augmentation des impôts sur les ménages
- l'aggravation des inégalités territoriales.
- la disparition du contrôle du citoyen sur les politiques publiques

**L'écologie c'est ici, c'est maintenant !**



Ces mesures proposées par Nicolas Sarkozy, non seulement vont à l'encontre d'un mouvement national et européen de décentralisation, mais en plus elles pèseront lourdement sur le service public provoquant d'une part, de prévisibles ruptures et entraînant d'autre part, une inégalité de traitement inévitable des citoyens sur leur territoire.

A l'occasion de l'examen par le Sénat du projet de loi de la réforme territoriale, Europe Ecologie Pays de la Loire se prononce avec vigueur pour une autre réforme territoriale et fiscale.

**Europe Ecologie Pays de la Loire défend un projet qui renforce l'autonomie des régions et des collectivités et qui garantit à tous l'accès à un service public de qualité car c'est un véritable enjeu démocratique.**

Jean-Philippe Magnen  
Tête de liste Europe Ecologie Pays de la Loire

Contact presse : Fabienne Delétang : 06 03 41 43 82  
Contact campagne : Julie Laernoës : 06 30 42 31 43

[presse-pdl@regions-europe-ecologie.fr](mailto:presse-pdl@regions-europe-ecologie.fr)  
<http://pays-de-la-loire.regions-europe-ecologie.fr/>